

Barcelona, 6 de febrero 1978

Doctor Don Enrique M. Rubió,
"Laboratorios Andrómaco, S.A."
Calle Andrómaco, 104
M é x i c o .

Recibí tu carta del 25 de enero y no voy a ser largo porque estoy haciendo las maletas para irme a México, pasando por Egipto, Pakistán, Ceilán, Filipinas y Formosa.

En vez del 25 de febrero, llegué el 24 en el mismo avión que te anuncié. Lo único que puede impedirlo es que no encuentre lugar en el avión del 24, pues todavía no he pedido el cambio. Las reservas que te pedí para mi regreso a Europa las tendremos que cambiar, pero lo haremos juntos a mi llegada.

Me gustaría comer carnes asadas a la argentino. Yo las comí una vez en una hacienda en La Pampa y me gustaron mucho porque la carne era cocida asada sin quitarle la piel al animal y resultaba muy sabrosa.

Hasta el 24, espero,



FUNDACIÓ
RUBIÓ